

# PERS

## Kepala Desa Taringen, Noperson: Selamat Hari Pahlawan Nasional 10 November 2024

Indra Gunawan - [GUNUNGMAS.PERS.CO.ID](http://GUNUNGMAS.PERS.CO.ID)

Nov 12, 2024 - 07:37



*Gambar: Noperson, Kepala Desa Taringen Kab Gunung Mas*

(Gumas), Noperson pada hari Pahlawan Nasional 10 November 2024, memotivasi semangat masyarakatnya untuk menteladani/meniru para Pahlawan bangsa ini dalam memperjuangkan kemerdekaan Negara Republik Indonesia.

Dengan cucuran airmata dan darah dalam memperjuangkan arti kemerdekaan yang kita rasakan saat ini, tidak karena oleh-oleh atau sebuah kado dari bangsa lain tapi murni tekad Nasionalisme yang terpatri di dalam jiwa para patriot bangsa.

"Segecap Staf beserta masyarakat desa Taringen, saya pribadi juga mengucapkan selamat hari Pahlawan Nasional 10 November 2024," kata Noperson, kades Taringen ini menyampaikan.

Noperson juga dalam menyemarakkan hari bersejarah inipun mengadakan acara hiburan rakyat di balai kantor desanya, tepatnya malam 10 November 2024.

Dengan menghadirkan beberapa kesenian daerah dayak dan Jawa serta dengan menghadirkan Music performa. Selain itu ada juga band dengan DJ terbaik untuk menghibur warga desanya.

Rudy Priadi salah satu staf desa Taringen ini menceritakan bahwa selama kepemimpinan kades Noperson selama ini, yaitu dua periode ini.

Desa Taringen sudah mengalami kemajuan pesat, baik itu infrastruktur desa, sekolah dan kesehatan. Dan penambahan penduduk desanya semakin pesat, dengan adanya warga pendatang baru baik sebagai pedagang maupun pekerja di perusahaan kelapa sawit.

"Saat ini pemerintah desa Taringen sedang membangun Gedung bulu tangkis, dengan dua tahun anggaran," ungkap Rudy.

Hal itu dikarenakan dana nya cukup besar sehingga berbagi anggaran dengan program lainnya yang memang sangat diperlukan juga.

Bangunan gedung olah raga yang saat ini berjalan sesuai volume pekerjaan, dipastikan pada tahun anggaran selanjutnya selesai sesuai harapan warga desa Taringen.

"Sebagai Ketua Tim Pelaksana proyek, kami pastikan sesuai mekanisme dan juklak juknis kegiatan," sebut Rudy Priadi ini menutup pembicaraan. (//).